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Liebe Frau Diplomingenieur Gschiel! 
 
 
 
Ich habe vor, Sie im Folgenden zur Gegnerin der S1 ("Lobau-Autobahn") zumachen. Sie 
glauben es nicht? - Bitte einfach weiterlesen! 
 
In Ihrem letzten Leitartikel ("Verkehrsreiche Zukunftsaussichten") zählen Siezunächst 
richtigerweise eine Reihe von Problemen auf, sprechen aberabschließend von der S1 als 
"Notwendigkeit". Dafür führen Sie ein Argument an, nämlich die Entlastung Wiens und der 
Südost-Tangente, die vor dem"Verkehrskollaps" stehe. 
 
Und genau dieses Argument stimmt überhaupt nicht. Selbst die ASFINAG beziffert die 
Entlastung der Wien-Durchfahrt mit maximal 7 Prozent! 
 
 
 
Also bitte, wenn Sie das nächste Mal im Stau auf der Tangente stehen, denken Sie sich 
jedes fünfzehnte Auto weg und überlegen, ob es für Sie als Steuerzahlerin sinnvoll ist, 
Milliarden von Euro, jahrelange Belästigung durch einen Riesenbau und nachhaltige 
Umweltschäden in Kauf zu nehmen, nur um diesen Effekt zu erreichen. 
 
 
Anders gesagt: Willkommen im Club der Autobahn-ZweiflerInnen! 
 
 
Mit besten Grüßen, 
 
Hannes Vogler 
 
BIM (Bürgerinitiative Marchfeld - Groß Enzersdorf) 


